
Das Adjektiv - l’adjectif

Grundregeln: 

1. Das Adjektiv bezieht sich auf ein Nomen oder 
Pronomen.

une vieille dame,
elle est vieille

2. Es steht unmittelbar vor oder hinter dem 
Bezugsnomen (attributiv)
oder nach Verben wie être, sembler, devenir
(prädikativ)

un film intéressant
une jolie fille
Le film est intéressant.
La fille semble intelligente.
Elle est gentille.
auch: Il trouve la fille très jolie.

3. Das Adektiv richtet sich in Geschlecht und Zahl 
immer nach dem Bezugswort

le grand garçon la grande fille
les grands garçons l es grandes filles
Le garçon est grand. La fille est grande etc.

Formen
Die männliche Form im Singular ist die Grundform. Meistens wird die weibliche Form durch Anhängen von 
“e”, die Pluralform jeweils durch Anhängen von “s” gebildet.
Es gibt aber einige Adjektive, die von dieser Regel abweichen.

Endungen männlich Sg. männlich Pl. weiblich Sg. weiblich Pl.

alles gleich sympa
cool
super

sympa
cool
super

sympa
cool
super

sympa
cool
super

Lautbild u. Schriftbild gleich rapide rapides rapide rapides

Lautbild gleich,
Schriftbild verschieden

noir
cher

noirs
chers

noire
chère

noires
chères

Lautbild u. Schriftbild
verschieden

petit
complet
gros
sérieux
dernier
bon
actif
plein

petits
complets
gros
sérieux
derniers
bons
actifs
pleins

petite
complète
grosse
sérieuse
dernière
bonne
active
pleine

petites
complètes
grosses
sérieuses
dernières
bonnes
actives
pleines

zweite männliche Form
vor vokalischem Anlaut

beau / bel
nouveau / nouvel
vieux / vieil

beaux
nouveaux
vieux

belle
nouvelle
vieille

belles
nouvelles
vieilles

Sonderformen blanc
frais
long
gentil
nul
amical

blanche
frais
longs
gentils
nuls
amicaux

blancs
fraîche
longue
gentille
nulle
amicale

blanches
fraîches
longues
gentilles
nulles
amicales

Die Stellung des attributiven Adjektivs
Grundregel, von der es viele Abweichungen gibt:
Die meisten Adjektive stehen nach dem Nomen,
einige häufig gebrauchte kurze Adjektive stehen vor dem Nomen. (Und die sollte man unbedingt kennen!)

In der Regel vor dem Nomen stehen:

grand (groß) petit (klein)

gros (dick)

jeune (jung) vieux (alt)

bon (gut) mauvais (schlecht)

beau (schön) laid (hässlich)

joli (hübsch)
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